

Forums pour les consommateurs

## Suspension de permis

Par Djkonick Posté le 04/11/2022 à 15h53

Bonjour

Je me suis suspedre le permis pour alcool et stup)) heroine

Cependant sur ma prescription pour la visite médicale. Il esr demandé test alcool et thc. Est ce normal ?

Pourquoi les opiacés n'apparaissent t ils pas ?

Cordialement

Nicko

### 1 réponse

---

Moderateur - 04/11/2022 à 15h59

Bonjour Djkonick,

Peu de gens sont suspendus pour héroïne et du coup ils ne demandent pas de les rechercher (cela coûte inutilement de l'argent) et se concentrent sur les drogues les plus consommées (alcool, thc).

Surtout ne faites pas de zèle. Contentez-vous de faire les tests demandés.

Cordialement,

le modérateur.